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ACTA DE SES16N ORDINARIA N®011  DEL 08 DE JUNIO DE 2021 DE LA JUNTA
PARROQulAL RURAL VIRGEN DE FATINIA.

En  la  Parroquia  Virgen  de  Fatima,  Cant6n  San  Jacinto  de  Yaguachi,  Provincia  del
Guayas a los ocho dias del mes de junio de 2021, siendo las 15H00 del dia, se dio
inicio  a  la  sesi6n  Ordinaria  convocada  pare  la  fecha  y  hora  prevista,  misma  que  es
presidida  por  la  Periodista  Viviana  Olivares  Coll,  con  la  asistencia  de  los  sehores
Vocales: Sr. Rommel Nloreira, Ing. ramberly Chonillo. Sr. Jose Peralta, Sra. Diana
Le6n;  en  calidad  de secretaria titular actaa  la  Sra.  Ing.  Com.  Julexis Villaprado
Alvarez; con la debida ceriificaci6n del qu6mm reglamentario realizada por secretaria
amparada en el articulo 320 del COOTAD., instalada la sesi6n y ha pedido de la sefiora
presidenta se da a conocer por secretaria el orden del dia:
1.    Lect_u_I_au __e_n_in_fen_da_ _v_ aE.robaci6n_ _d_ct__o_rd_e_tl_a_e_I_ _di_a._

2.L_a_c_i_u±±a._enmienda\(±D±!Q_ba£S_i_6_n_delactadesesi6nordinrfuarmt_eti_a_I_a_a_f_a_chia_
27 de mavo de 2021.

3.  Tema a trafar.
3!|±_AulEial_is_i_sLlratamiento  v _ res_oluc_i_6_a__de__ !a   Reina_  2021\   Drevio   a   las
fesss_flii±fdaidresii_armo_au_i_a_Ies_.
3.2.-Presentaci6ndekeusoay_e_c_tQ_d_e_IRecinto"S_a_nAndr6s±

4.  Varios.
5.   Clausura.

Luego pide la palabra el sehor Rommel Moreira, para poder insertar un nuevo punto en
varios, acto seguido la sehora presidenta le da la palabra, por lo cual el acota como punto
4.1.-Analisis y tratamiento del inventario del GADPF+VIRGEN DE FATIMA, de la misma
manera el vocal Sr. Jose Peralta solicita la palabra para inseriar un nuevo punto al orden
del dia,  en el cual manifiesta 4.2.- Analisis y tratamiento de la repotencializaci6n de la
cancha  del  Recinto "La  Belgica"  ;  Iuego  la  sefiora  presidenta  solicita  la  palabra  a  los
presentes para insertar un nuevo punto 4.3.-Analisis y tratamiento de la contrataci6n  de
la tecnica de proyectos de adulto mayor,  por lo tanto,  se da lectura al nuevo orden del
dia para su aprobaci6n..

1.   Lectu_ra. enmierlda v at}robaci6n del orden del dia.
2.   Lectura. enmienda v al.robaci6n del acta de sesi6n ord_i_a_a_n±a_anterior de fe_cha

27 de mavo de 2021.
3.  Tema a tratar.

3.1.-Analisis.trata_rnfie_n_±os±iFmes_a_I_u_S_-I_±±a±d_e±laLBSin_a_de_yilraen_deFatima2021.
D±e±£±!o_aJassrfues_ti_yidadesDarroauiales.
3.2.-Presentaci6_n!|±e±!irmony_e_c_to±|ie±!B±e_c±lDlts2_`_`_S_a_a_An_d[es_".
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4.  Varios
4.1.- Analisis \:
4.2.- Analisis__i
'±a__Belaica"
4.3.- An5Iisis i
adulto mavor.

5.   Clausura.

tratamiento del inventario del GADPR-VIRGEN DE FATIMA
tratamiento de la rel.otencializaci6n de la c_a_n_eba del Recinto

tratamiento de la cont_r_a€a_ci6n de la tecnica de Drovectos de

Luego de dar lectura a los puntos del nuevo orden del dia; Ia sehora Presidenta Viviana Olivares
solicita a los presentes una mocion de aprobaci6n o enmienda al orden del dia, acto seguido el
vocal Sehor Rommel Moreira mociona que se apruebe el orden del die, mocion apoyada por la
Sra. Diana Le6n, por lo tanto, se procede a votaci6n: Periodista Profesional Viviana Olivares Coll
a favor de la moci6n, Sr. Rommel Moreira a favor de la moci6n, Ing. Kjmber!y Chonillo a favor de
la moci6n, Sr. Jose Peralta a favor de la moci6n, Sra. Diana Le6n a favor de la moci6n, con cinco
votes a favor y cero en contra, se aprueba la rnocion por unanimidad, se precede a tratar el
siguiente punto: 2.-  Lectura.  enmienda  v  aDrobaci6n  del  acta  de sesi6n  ordinaria
anterior de fecha 27 de mavo de 2021. Ia sehora\presidenta Periodista  Viviana Olivares
solicita se de lectura del acta de sesi6n ordinaria de fecha 27 de mayo de 2021, por pedido
de presidencia se realiza la moci6n para su aprobaci6n, con 5 votos a favor y de manera
unanime se aprueba el acta de la sesi6n anterior, se procede a tratar el siguiente punto
3.- Tema a tratar_:__3.1_._-__An6Ii_si_s. tratemiento v resoluci6n de la Reina de Viraen de
Fatima 2021.  I.revio a  las festividades L]arroauiales.-la sefiora  presidenta toma  la
palabra para analizar mediante que medio se va a realizar el certamen de belleza de
reina de la parroquia Vingen de F5tima; con el fin de tener nueva soberana, por lo cual Ia
lng. Kimberiy Chonillo, pide la palabra exponiendo desde su criterio que se debe de hacer
una elecci6n  de manera virtual,  moci6n  apoyada  por el  sehor vocal  Rommel  Moreira,
acto seguido el Sefior vocal Jose Peralta pide la palabra y manifiesta que sea transmitida
de manera virtual, pero que no sea las redes sociales que definan a la nueva soberana,
por lo tanto, se IIega a la conclusi6n de hacer de manera virtual presentar a las candidatas
un evento pequeho,  pero bonito por lo tanto,  se procede a votaci6n:  Periodista Viviana
Olivares a favor de la moci6n,  Sr.  Rommel  Moreira a favor de la moci6n,  Ing.  Kimberiy
Chonillo a favor de la moci6n, Sr. Jose Peralta a favor de la moci6n, y Sra. Diana Le6n a
favor de la moci6n;  acto seguido en  medio de la  sesi6n  se recibi6 un oficio N°00009-
DASE-GADMSJY-2021, suscrito por parte de la Direcci6n de Acci6n Social y Educaci6n
del  Municipio  de  San  Jacinto  de  Yaguachi,  el  cual  tiene  como  contexto  lo  siguiente..
Periodista Viviana Olivares PRESIDENTA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE VIRGEN DE
FATIMA,  de mis consideraciones..  EI  comit6 organizador para  la elecci6n de la  REINA
DE SAN JACINTO DE YAGUACHI, tiepe a bien hacerles pariicipes de la convocatoria
para la POSTULACION E INSCRIPCION de candidatas para este magno ceriamen de
belleza,    que    con    motivo   del    CVXXXVIII  _ANIVERSARIO    DE    INDEPENDENCIA
ADMINISTRATIVA,  lNSTITUCIONAL  Y  POLITICA  IIevaremos  a  Ofecto  en  el  mes  de
Julio.
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En nuestro anhelo que los directivos de las instituciones invitadas hagan participes a las
posibles candidatas que vean este reinado, no solo como un certamen de belleza, sino
tambien como una oportunidad para poder trabajar por cada uno de los sectores m6s
vulnerables de nuestro cant6n, ese es el verdadero objetivo de una Reina,  adem5s se
adyuntan las Bases para la pariicipaci6n las mismas que a continuaci6n detallo:

1.   Ser Yaguachense de nacimiento y, estar domiciliaria en Yaguachi los altimos 5
afios.

2.   Ser estado de civil Soltera, sin hijos.
3.   Tener entre 18-24 ahos de edad, o que oumpliese 18 afios hasta diciembre del

aho de la elecci6n.
4.   Que curse o haya cursado el bachillerato.
5.   Cerfificado o Acta que avale la representaci6n de la agrupaci6n, sector,  barrio,

club, ciudadela, instituci6n pdblica o privada por la que participa.
6.   Original  y  copia  de  c6dula  de  identidad  o  ciudadania,  camet  estudiantil  o  su

equivalente; y original de la partida de nacimiento.
i.   Ceriificado de esludios o su equivalente.
8.   Tres fotografias actuates tamafio postal a color
9.   No mantener vinculo familiar con el Alcalde,  Concejales,  Directores (as),  Jefes

(as)    Departamentales,    o    Comife    Organizador,    hasta    cuaho    grado    de
consanguinidad y segundo de afinidad.

10. No haber participado como candidata a Reina de Yaguachi en afios posteriores.

Esperemos  contar  con  la  participeci6n  de  su  aoreditada  instituci6n,  le  quedo  muy
agradecido.

La sefiora presidenta, expresa que para dejar asentado este proceso lo mas viable es
citar a las tres dignidades para poder deliberar, y asi tomar una decision; por lo cual de
manera un6nime deciden convocar a sesi6n extraordinaria para el dia siguiente y de la
misma manera se levante un acta de responsabilidad de acuerdo a las bases del reinado,
analizando quien cumple con cada uno de los lineamientos del concurso; donde cada
dignidad tome la decision de respaldar la moci6n, y decidan quien nos represente;  se
retoma  el  tema  sobre  la  candidata  a  Re.Ina  Virgen  de  Fatima,  IIegando  a.tomar  la
resoluci6n  que tomando  en  consideraci6n  las  restricoiones  del  COE  CANTONAL  se
decide hacer la elecci6n en un lugar cerrado, respetando la capacidad y sera transmitida
pare que la  poblaci6n  pueda observar y compariir este evento,  se procede a tratar el
siguiente tema 3.2 Presentaci6n del Provecto Recinto San Andr6s. este tema no fue
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tratado porque no se present6 el proyecto,  se procede a tratar el siguiente 4. Varios:
4.1.-Analisis v tratamiento  del  inventario  del  GAD.  Ia  sefiora  presidenta  toma  la
palabra para manifestar que se encuentra realizando el inventario de los bienes de bueno
y malo estado del GADPR-VIRGEN DE FATIMA; y que el tema de codificaci6n no es tan
fapido-

Bueno, este  tema de lo que es la codificaci6n hay que ingresar en el sistema, ya que el
sistema  es  conocimiento  reciente  se  adquiri6  entonces  primero  hay  que  esperar  las
capacitaciones,   en  este  caso  esta   la   Sra.   Irianda  Villegas  c6mo  guarda-almac6n
entonces hasta que ella se adapta al sistema, igual vamos a estar ayudando, para que
todo  ya  quede  registrado  de  una  vez  en  el  registro  procederemos  a  la  codificaci6n,
entonces eso no creo que sea tan fapido, perque igual antes de eso, el Reglamento de
la persona que est5 encargada de lo que es el inventario, si no tenemos la codificaci6n,
no nos firma entonces todo es un proceso, yo creo que entre 2 semanas ya podian ir a
chequear en la respectiva bodega.

Acto seguido la CPA. Aracelly Huriado manifiesta que hay que ponerles valor a las cosas
ya que la mayor parie de la administraci6n anterior no tiene factura, entonces, de acuerdo
a lo que nos explicaron con temas tanto de abogado y parfe legal, este hay que ponerie
valores a esas cosas de acuerdo a como est5n en la actualidad, la mayorfa de las cosas
estan obsoletas para nosotros poder hacer el proceso de chatarrizaci6n que es el tema
que se eligi6 dentro de la comisi6n donde todos los vocales estaban presentes, adem5s,
cabe indicar que se procedi6 a alquilar un lugar que servifa de bodega para almacenar
los bienes en uso y desuso del GADPR-VIRGEN DE FATIMA, con una disponibilidad de
$  900  d6lares  presupuestados  pare  los  7  meses,  con  un  valor  de  $128.57  d6Iares
mensuales, menos fas retenciones a efectuarse.

4.2Analisis_\Licaatha_mrfue±aito_d_a_I_a_r_eD_o_i_e_r]c_ia&_i6nde_Ia__Sar\etl_ae_I_Ife_Srfunto_IaBelaica:
este tema no fue tratado hasta la siguiente sesi6n, se precede a tratar 4.3.- Analisis v
tratamiento de la contrafaci6n de la t€cnica de I.rovectos de adulto mayor. -_  la
sehora presidenta toma la palabra manifestando que ya se realiz6 Ia contrataci6n de una
persona que cada uno de ustedes la conocen es la Sria. Ginger G6mez, quien asumifa
las funciones de ejecutar las visitas domiciliarias a los adultos mayor con el fin de brindar
un excelente servicio de acuerdo a cada una de las planifiicaciones eslablecidas dentro
del proyecto de aduito mayor, se procede a tratar el siguiente tema (5) Clausura, siendo
las 16:00 horas con 50 minutos y con la presencia de los Sefiores Vocales: sehor Vocal
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Seiiora Vocal Diana Lean, habiendose agotado todos los puntos del orden del dia, Ia
presidenta clausura la sesi6n ordinaria del dia 08 de junio de 2021.

Presidenta del GADPF+ Virgen de Fatima.

La suscrita lng. Com. Julexis Villaprado en calidad de SECRETARIA titular, de la Junta
Parroquial Virgen de Fatima SIENTA RAZON Y DA FE que lo que antecede corresponde
a todo lo actuado y aprobado en la sesi6n ordinaria del GADPR-Virgen de Fatima, con
fecha 08 de junio de 2021 ;  pare los fines perfinentes legales lo ceriifica con su firma a
continuaci6n.

Ing. Com. Julexis Villaprado Alvarez
SECRETARIA TITULAR  DEL GADPR VIRGEN DE FATIMA
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